



Antwort zur Anfrage Nr. 0226/2010 der Stadtratsfraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
betreffend **Zugang Volkspark (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nach Weggang der Rheinland-Pfalz-Ausstellung wurden nacheinander die nunmehr überdimensionierten LKW-Zufahrten zum Volkspark am Unten Michelsberg, an der Otto-Brunfels-Schneise (Jugendherberge) und als letztes der im Antrag angesprochene Eingang in Verlängerung Viktorstift verkleinert und entsiegelt. Diese Einfahrt wird allerdings zukünftig als Hauptzufahrt für Pflegefahrzeuge und für die Logistik der zwei grundsätzlich genehmigten Großveranstaltungen benötigt. Um trotzdem einen begrünten Charakter zu erreichen, wurde in die verkleinerte Zufahrt ein belastungsfähiges Pflaster eingebaut. Die Breite und Tiefe der Fugen wurde so gewählt, dass nach Verfüllung und Einsaat die Begrünung möglichst auch bei längerer Trockenheit überlebt. Die Arbeiten werden zu Beginn der Vegetationsperiode abgeschlossen werden. Es war und ist nicht beabsichtigt, den im Antrag angesprochenen Zugang auf Dauer für den fußläufigen Verkehr zu sperren.

Mainz, 23.01.2014

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter